



In allen Ehren

Politiker, kirchliche Würdenträger und Fürstenhäuser schätzen den *Bayerischen Hof* seit Langem. Eine sehr kleine Auswahl:

Politicians, church dignitaries and nobility have long appreciated the Bayerischer Hof. Here is a small selection:



Roman Herzog

Bundespräsident von 1994 bis 1999 und zuvor elf Jahre lang als Verfassungsrichter tätig, ist seit vielen Jahren aus gutem Grund Stammgast des *Bayerischen Hof*s:

„In der Hotellerie gibt es bekanntlich zwei Kategorien: die Herbergen und die Institutionen. Der *Bayerische Hof* in München ist eine Institution der obersten Klasse. Deshalb sage ich ihm die herzlichsten Glückwünsche zum 175-jährigen Bestehen. Alles Gute für die Zukunft.“

Germany's president from 1994 to 1999 and Constitutional Court judge for eleven years before that, has been a regular guest at the Bayerischer Hof for many years – and for good reason.

“There are two categories of hotels: accommodations and institutions. The Bayerischer Hof in Munich is a first-class institution.

I would like to congratulate them on their 175th anniversary. I wish them all the best for the future.”